

Chinese New Year Celebration: Great Panda's Days Out

23 Januari – 28 Februari 2016

Jakarta, 20 Januari 2016

Xian Ni Kuai Le – Happy New Year..!

Sebagai awal pembukaan tahun 2016, Lippo Mall Puri menghadirkan event Chinese New Year yang berlangsung dari tanggal 23 Januari – 28 Februari 2016.

Bertemakan Great Panda's Days Out, pada perayaan Imlek kali ini, Lippo Mall Puri kembali menghadirkan serangkaian acara dan kegiatan yang memanjakan, menghibur sekaligus memberikan efek edukasi ke pelanggan setianya.

Kembali mengusung tema yang “berbeda” dengan beberapa mall yang “biasa”, Great Panda's Days Out hadir sebagai konsep Imlek Lippo Mall Puri di tahun monyet api ini.

Dimulai dari dekorasi taman dan gerbang panda yang berhiaskan lebih dari seratus replika panda, Lippo Mall Puri juga mengetengahkan event-event yang mendukung tema.

1. Happy Panda Dance

Ditarikan oleh 12 talent, Happy Panda dance hadir setiap akhir pekan (Sabtu dan Minggu) serta tanggal 08 Februari (Imlek) dan 22 Februari (Cap Go Meh) 2016.

Happy Panda Dance tarian menggambarkan keceriaan kehidupan keseharian panda yang merupakan satwa sosial (selalu bergerombol).

2. Prosperity Parade

Terbagi menjadi dua kelompok, di setiap akhir pekan (Sabtu dan Minggu) serta tanggal 08 Februari (Imlek) dan 22 Februari (Cap Go Meh) 2016, parade dibuka dengan rangkaian dua barongsai yang diiringi oleh satu grup pemain musiknya.

Bertajuk membagikan harapan keberuntungan dan kemakmuran bagi setiap tenant dan pengunjung Lippo Mall Puri, barongsai akan berkeliling ke setiap toko-toko yang berada di Lippo Mall Puri sambil menyapa setiap pengunjung yang dijumpainya.

Menutup rangkaian parade di hari tersebut, sekelompok Happy Panda akan berkeliling mall membagikan keceriaan dengan memberikan gula-gula ke setiap pengunjung kecil yang setia bekunjung ke Lippo Mall Puri.

3. **Oriental Chinese Performances**

Didatangkan langsung dari China, penampilan dari para akrobatik akan menghibur setiap pengunjung setia Lippo Mall Puri. Tampil dalam 16x show yang terbagi dalam 10 hari, para talent ini akan menampilkan *Female Cortotions, Clicking Bowl, Spin Carpet, Comic Chair* dan *Barrel Play*. Penampilan ini akan dilengkapi juga oleh talent lokal yang bermain music tradisional China, Guzheng.

4. **Barongsai Tonggak & Liong**

Sebagai penampilan di puncak acara, di hari Imlek (8 Februari 2016) di atrium 3 lantai UG Lippo Mall Puri, kami hadirkan barongsai yang akan menari di atas tiang/tonggak setinggi 4-8m dari lantai tanpa menggunakan pengaman apapun.

Penampilan ini akan diawali oleh tarian Naga (Liong) LED yang meliuk-liuk diantara pengunjung dengan menampilkan kemampuan akrobatik sekaligus keindahan tarian dari para penampilnya.

Selain di tanggal 8 Februari, tarian Liong ini juga akan ditarikan di tanggal juga akan di tanggal 6, 22 (Cap Go Meh) dan 28 Februari 2016 sebagai penutup rangkaian acara Chinese New Year Celebration: Great Panda's Days Out.

Selain menghibur pengunjung setia dengan event-event yang spektakuler, Lippo Mall Puri juga memberikan memanjakan para pembeliannya dengan berbagai *shoppers incentive program*

1. **Watch My Action**

Setiap pembelian minimal Rp. 500.000,- para pembeliannya dapat menikmati berfoto ala pangeran dan putri Tiongkok yang dikawal oleh seorang pengawal kerajaan

2. **Take Me Home**

Boneka panda yang lucu, merupakan gift yang diberikan untuk mereka-mereka yang telah berbelanja minimal Rp. 750.000,-

Para tenant Lippo Mall Puri juga tidak ketinggalan turut memberikan berbagai program spesial bagi pengunjung Lippo Mall Puri. Hot Spot Sale (diskon di atas 50%); Great Panda Sale (in house store sale dan special offer) dan tidak ketinggalan promo durian Medan di area Coffee Walk yang didukung oleh Durian Acin Mangga Besar.

Berbagai acara pendukung Chinese New Year Celebration by komunitas seperti **Hello Food Truck** (oleh AFTI dan OMBI @Terrace Walk, 5-8 Februari), **Modified Car Competititon** (oleh ModifCARTion, 13-14 Februari), **Creative Robotic Competition** (oleh One Robotic, 20-21 Februari), **Weekend Organic Market** (20-21 Februari) dan **Weekend Time Out** (setiap Jumat dan Sabtu yang diramalkan oleh para penari *line dancing* dan *automotive enthusiast* dari berbagai komunitas)

Turut mendukung keceriaan Chinese New Year Celebration, Lippo Mall Puri juga mengetengahkan program **“Shop Big Win Bigger”** yang merupakan program lanjutan dari periode sebelumnya **“Shop and Win dan Shop Big Win Big”**, dengan hadiah utama 3 unit mobil dan belasan hadiah hiburan lainnya mulai dari voucher belanja, elektronik, logam mulia, iPhone, hingga paket hiburan keluarga hanya dengan menukarkan struk belanja senilai minimum Rp 250.000,- . Program belanja ini selalu hadir untuk memberikan apresiasi kepada pengunjung setia Lippo Mall Puri.

Lippo Mall Puri, merupakan pusat belanja premium dari PT. Lippo Malls Indonesia dengan 5 lantai, memiliki *anchor tenant* antara lain Parkson Department Store, Sogo Department Store, H&M, Forever 21, Matahari Department Store, Hypermart, Fitness First, Cinema XXI, Food Avenue, Electronic City dan Best Denki.

PT. Lippo Malls Indonesia merupakan pengembang dan operator mal terbesar di Indonesia, yang memiliki dan mengelola 63 mal yang tersebar di 28 kota di seluruh Indonesia. Saat ini, PT. Lippo Malls Indonesia mengelola lebih dari 3.000.000 meter persegi *gross area* dan memiliki lebih dari 16,000 *tenant* di seluruh malnya. Mal-mal tersebut tersebar di Jabodetabek, Bandung, Surabaya, Malang, Medan, Binjai, Palembang, Bali, Kupang, Manado dan Makassar.

PT. Lippo Malls Indonesia akan terus menambah jumlah mal yang dikelolanya hingga mencapai 120 mal dalam kurun waktu lima tahun ke depan dengan jangkauan 51 kota dan kabupaten di Indonesia, yang meliputi pembangunan mal baru di kota-kota di Indonesia Timur antara lain, Bitung, Amurang, Kawangkoan, Makassar Bau-bau, Ambon, Ternate, Labuan Bajo dan lain-lain. Saat ini PT. Lippo Malls Indonesia juga tengah mempersiapkan berbagai proyek di berbagai kota di Indonesia Barat antara lain kota , Palembang, Lubuk Linggau, Padang, Pontianak dan lain-lain.

Untuk Keterangan Lebih Lanjut dapat menghubungi:

Nidia Niekmasari 0817876949 / nidia.niekmasari@lippomalls.com
Dimas Kusuma 0818982878 / dimas.kusuma@lippokarawaci.co.id
Bayu Tunggul Aji 087881000710 / bayu.aji@lippomalls.com